

《教育目標》 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成

☆もうすぐ文化祭です！☆

11月1日(金)に文化祭を実施します。当日に向けて各学年合唱の練習に力が入ってきました。今から各学年の発表が大変楽しみです。今年も塩浜小から5年生、6年生を招き、小学生の合唱発表をしてもらいます。中学生としては負けてはいられませんよね。先輩として中学生のすごさを見せてあげましょう。

<1年生>

合唱曲「マイバラード」

中学校生活初めての合唱コンクールに向けて、明るく元気に練習に取り組んでいます。本番は、小学生の合唱のすぐあとに歌います。そのあとの2・3年生にフレッシュをかけるような元気な合唱を期待します。



視聴覚室で練習する2年



体育館で練習する1年生

<2年生>

合唱曲「心の瞳」

昨年度よりもレベルアップした歌声を期待します。2年生は全学年でいちばん人数が多い学年です。男女関係なく温かい雰囲気得意的に取り組んでいます。そんなクラスが一つになるパワフルな合唱を見せつけてあげましょう。



音楽室で練習する3年生

<3年生>

合唱曲「YELL」

3年生らしい難易度の高い楽曲への挑戦ですが、今年広島の平和公園で被爆ピアノで歌ったことや過去2年間の合唱コンクールの経験を活かして本番に臨みましょう。3年生の底力を見せつつ、三洵音楽会に向けて弾みをつける合唱にしてください！

- ☆生活文化部も、文化祭の展示発表に向けて作品作りに取り組んでいます。
- ☆ステージ発表は、英語スピーチや「中学生のメッセージ」スピーチがあります。
- ☆総合的な学習の時間の学年発表もあります。それぞれの学年が工夫を凝らす発表も楽しみです。
- ☆そのほか、委員会や教科の取組の展示・発表など盛りだくさんです！

保護者のみなさん、地域のみなさん、
時間の許す限り子どもたちの発表を見てあげてください。



「塩中くん」です。

☆メディアリテラシー人権講座が開催されました！☆

10月22日(火)反差別人権研究所みえ(ヒューリアみえ)から講師の荻田実樹先生に来ていただいて、2年生がメディアリテラシーを通じた人権学習をしました。実際にあるネット上での事象をとりあげて、大切にされるべき人権がどのように奪われているのか、だれもが加害者にも被害者にもないうる危険があるということ勉強しました。多くの人の意見を聞き、何が正しいのか自分で考え抜くことや、今の自分が人を属性でひとくくりに見てはいないかと常にふりかえることが大切だと教えていただきました。



☆三泗駅伝が開催されました！☆

10月29日(火)四日市市中央緑地公園で三泗地区中学校駅伝競走大会(男子第69回・女子第39回)がありました。男子は全6区13.05km、女子は全5区9.30kmの公園内の周回コースで争われました。昨日は小雨が降る天候(駅伝競走にはベストな気温)でしたが、メンバーのみなさん、一人ひとりが自分の力を出し切り、塩浜中学校のタスキを見事に最後までつなぎました。素晴らしい走りをありがとうございます！



結果は、男子が26位、女子が24位でした。出場選手やサポートメンバー全員でタスキをつないだ結果です。

<参加メンバー>

～女子チーム～ 池地希織、岩崎すみれ、田中美咲妃、高橋愛海、坂下タオ、後藤舞唯、
コスタ ラウラ、谷崎由奈、寺本來愛、加藤遥乃

～男子チーム～ 小宮幹太、坂田愛将、今村優成、石曾根颯、松浦心平、今村壮真、岡本來輝、
広瀬結翔、今村英獅、佐藤太紀、岡 純平、中村俐音